## Dictée

Une chaleur étouffante régnait sur la ville assoupie. L'après-midi ne faisait que commencer. Dans la chambre de l'hôtel aux persiennes mi-closes et aux fenêtres grandes ouvertes, Julien savourait un repos bien mérité. Il devait hélas quitter cette fraîcheur pour assister à l'avant-dernière réunion de discussion préparant les accords franco-allemands. Résigné à affronter à nouveau la chaleur, il se leva et fit appeler un taxi. Mi-surpris, mi-fâché, il constata au bout d'une demi-heure que son taxi n'était toujours pas arrivé. Allait-il être en retard ?

Ses cheveux noirs ont des reflets bleu sombre.

Les nouvelles tenues de la police sont gris cendré.

Elle a acheté deux nouveaux chemisiers vert bouteille.

Nous avons acheté trois réveils matin.

Ce sont des nouveaux riches.

J'ai attendu pendant une heure et demie.

Un million et demi d'habitants sont dans la rue.